

**BLACKBURN COMMUNITY ASSOCIATION  
BOARD OF DIRECTORS  
MINUTES OF THE MEETING  
NOVEMBER 19, 1992 - 7:30 PM**

**ASSOCIATION COMMUNAUTAIRE DE  
BLACKBURN - CONSEIL D'ADMINISTRATION  
COMpte-rendu de la réunion  
LE 19 NOVEMBRE 1992 - 7H30**

**DIRECTORS PRESENT/MEMBRES A LA RÉUNION:** Steve Palmer, Jim Canning, Colleen Stimpson, Michael Martin, Neil Morris, Bob Jamieson, Penny Harfield, and/et Michelle Therien

**REGRETS/ABSENTS:** Jim Campbell, Renata Boudreau

**GUESTS/INVITES:** Marjorie Milloy City of Gloucester  
Recreation Dept.  
Donna Quigan Recreation for children  
with Special Needs

**MINUTES**

Steve reviewed the agenda for the evening and the Minutes of the October 15 meeting were approved. A summary of the membership campaign and the Leisure grant distribution were the main topics discussed.

**COMPTE-RENDU**

Steve a révisé l'ordre-du-jour de la soirée et le compte-rendu de la réunion précédente a été approuvé. La distribution des bourses et la cotisation des membres de la communauté étaient les sujets pour discussion.

**DIRECTORS REPORTS**

**PRESIDENT:** Steve received some telephone calls from residents regarding proposed changes to the OC Transpo bus routes as previously discussed at our September meeting. Steve referred some of them to OC Transpo for more information.

**RAPPORTS DES MEMBRES**

**PRÉSIDENT:** Steve a reçu des appels téléphoniques des résidents de la communauté concernant le rapport préliminaire pour les routes de OC Transpo précédemment discuté à la réunion du 17 septembre dernier. Steve dirigea certaines questions à OC Transpo pour de amples informations.

**VICE-PRESIDENT:** Neil discussed the status of the new Recreation Centre. Neil is identifying the needs of the community and the consultation process is still under way.

**VICE-PRÉSIDENT:** Neil a discuté de l'état de la situation du nouveau Centre communautaire. Il est au stade de l'identification des besoins et le processus de consultation est en cours.

**PUBLICITY:** Mike suggested that copies of the BANAR should be distributed through the Welcome Wagon along with our information flyer on "Why you should join the BCA". An invitation for free membership will also be included.

**PUBLICITÉ:** Mike a suggéré que le journal BANAR soit distribué par l'entremise du Welcome Wagon. En plus, une copie du dépliant "Why you should join the BCA" et une invitation pour inscription (sans frais) seront distribués.

Steve commented on a request by the non-profit Tenants Association for support of their newsletter called "Friends of Blackburn Hamlet". As part of their mandate are recreational and social activities, Steve suggested we use 1,000 copies of our photocopy allocation from the City for their publication and invite a representative to discuss their programs. This was agreed to.

Steve a fait des commentaires sur le présent système de publication d'un petit journal intitulé "Friends of Blackburn Hamlet", publié par l'Association des locataires de Gloucester. Leur mandat consiste en des activités sociaux et de loisirs. Steve suggère que l'on utilise 1000 copies de nos allocations de photocopies pour cette publication et que l'on invite un représentant de leur organisme pour discuter du programme. Ceci a été approuvé par le Comité.

**BANAR:** Colleen is no longer the editor of the BANAR. Our new editor will be Geraldine Tanguay-Foisy effective Jan. 1, 1993.

Colleen also mentioned that the basketball games are going very well. They are being held every Saturday at Glen Ogilvie from 12:30 PM to 2:30 PM, and all children 10 years old and over are welcome to participate, at no cost.

**SPORTS:** Jim briefly discussed the changes for the 1994 grant distribution. The two criteria would be city wide and arena sports. Rules are to be drawn up as to who goes for city grants and who goes for local grants. Bob questioned the proposal and asked if this year's granting procedure will be affected by these changes. These changes are not expected to affect this year.

Steve briefed Jim concerning a Memorandum of Understanding (MOU) between the Tennis Club, the BMHC and the BCA. Jim is to follow-up with Renata.

**FUN-FAIR:** All cheques have been sent out and distributed to various participating groups.

**SUMMER PROGRAMS:** A representative from the Gloucester Association for children with Special Needs was invited to discuss the various children programs for next summer. She asked the BCA to consider expanding their programs to include a drop in program similar to that run by other RA's this past summer.

There being no other business, the meeting was adjourned at 10:00 PM.

Next BCA Meetings:  
December 17, 1992, 7:30 PM,  
January 21, 1993, 7:30 PM,  
Glen Ogilvie P.S.

**BANAR:** Colleen n'est plus l'éditeur du BANAR. Elle sera remplacé par Geraldine Tanguay-Foisy effectivement le 1er janvier, 1993.

Colleen a aussi ajouté que les joutes de ballons panier sont également un succès. Ces parties ce jouent le samedi après-midi à l'école Glen Ogilvie de 12h30 à 14h30 et sont sans frais. Les enfants de 10 ans et plus sont bienvenus et peuvent y participer.

**SPORTS:** Jim a discuté brièvement des changements de procédures pour la distribution des bourses. Ces changements s'effectueront à partir de deux critères: a) arena sportif, b) groupe communautaire. Des règlements seront rédigés pour évaluer comment les prêts seront distribué. Bob questionna la proposition et se demanda si les procédures de cette année seront affectés par ces changements. Néanmoins ces changements ne seront pas affectés cette année.

Steve a discuté avec Jim au sujet de la nouvelle entente entre le Club de tennis, l'ACB et le BMHC. Jim fera le suivi avec Renata.

**FOIRE D'AMUSEMENT:** Tous le chèques ont été distribués aux divers groupes d'intérêts.

**PROGRAMMES D'ÉTÉ:** Une représentante de l'Association de Gloucester pour les enfants avec des besoins spéciaux a été invitée pour discuter des différents programmes des enfants pour l'été prochain. Elle demanda à l'Exécutif d'intégrer un programme d'activités spéciales déjà établie avec d'autres associations récréatives l'été dernière.

La réunion s'est terminé à 10h00.

Prochaines réunions:  
Le 17 décembre 1992, 7h30  
Le 21 janvier 1993, 7h30  
Glen Ogilvie P.S.

